

# INVESTOR RELATIONS

## MetrioPharm Investor Relations News QIV 2020

### Grusswort von CEO Dr. Wolfgang Brysch

Sehr geehrte Aktionärinnen und Aktionäre,

kurz nachdem die Corona-Pandemie in diesem Frühjahr Europa erreichte, wurden für uns zwei Dinge deutlich: Zum einen, dass es neue medizinische Ansätze brauchen würde, um diese Krise langfristig zu lösen.

Zum anderen haben wir in Forschungsarbeiten schon früh Hinweise gefunden, dass es einen Zusammenhang geben könnte zwischen schweren Krankheitsverläufen und oxidativem Stress. Das bedeutete, dass unsere Leitsubstanz potenziell geeignet schien Covid-19 Patienten zu behandeln.

Die MetrioPharm stand vor der Frage: Ist MP1032 ein geeigneter Kandidat für eine klinische Entwicklung in Covid-19? Vor diesem Hintergrund hat unser Team in den vergangenen Monaten unter Hochdruck daran gearbeitet eine fundierte Antwort zu finden. Wir haben klinische Daten ausgewertet, neue präklinische Forschung durchgeführt, Ergebnisse publiziert und mögliche Studiendesigns evaluiert.

Zum Ende des Jahres nun haben wir Gewissheit: Unsere Leitsubstanz MP1032 ist ein ausgesprochen aussichtreicher Kandidat für die Behandlung von Covid-19.

Im Dezember haben wir also die Planung einer klinischen Phase-II-Studie angekündigt, und zur Durchführung dieser Studie wurde eine Finanzierungsrunde aufgelegt, die aktuell läuft.

Experten sind sich einig, dass der Bedarf an Therapeutika zur Bekämpfung von Covid-19 noch viele Jahre anhalten wird. Mit einer fokussierten und möglichst schnellen Entwicklung möchte MetrioPharm dazu beitragen, Gesundheitssysteme weltweit zu entlasten und Patienten zu helfen. Ich bin zuversichtlich, dass wir Ihnen zu diesem Projekt schon bald interessante Neuigkeiten berichten können.

Nun wünsche ich Ihnen allen aber erst einmal, dass Sie gesund durch die bevorstehenden Wochen und in das neue Jahr kommen!

Herzliche Grüsse

Dr. Wolfgang Brysch

CEO

## MetrioPharm in den Medien

Aus der Veröffentlichung unserer präklinischen Daten von MP1032 in Covid-19 resultierten einige Medienplatzierungen. Berichte gab es unter anderem in der Schweizer Publikation Finanz und Wirtschaft [hier](#), sowie in der Frankfurter Rundschau [hier](#).

## MetrioPharm auf unserem Blog

Ein wichtiger Bestandteil der Öffentlichkeitsarbeit der MetrioPharm ist ihr [Blog](#). Hier werden wichtige Themen zur Entwicklung von MP1032 und zur strukturellen Entwicklung der MetrioPharm aufgegriffen. Besonders grosses Interesse gab es in diesem Jahr an dem Eintrag [„Sechs Fragen und Antworten von MetrioPharm CEO Dr. Wolfgang Brysch zum Wirkstoff MP1032 bei Covid-19“](#).

## MetrioPharm auf LinkedIn

Eine weitreichende und vielversprechende Neuerung unserer Öffentlichkeitsarbeit ist unser Kanal auf LinkedIn, einem digitalen Netzwerk für professionelle Kontakte und Publikationen. Auf dieser Plattform konnte die MetrioPharm in den vergangenen Monaten ebenfalls einige stark frequentierte Beiträge publizieren. Bitte folgen Sie uns [hier](#) auf LinkedIn.

Ihre Ansprechpartnerin:



Eva Brysch  
Head of Investor Relations & Corporate Communications  
Tel.: +49-(0)30-3384-395-40  
E-Mail: [invest@metriopharm.com](mailto:invest@metriopharm.com)